

ABSTRAK

Ahmad Ubadi: Pengaruh Gross Profit dan Income From Operations terhadap Net Increase In Cash And Cash Equivalent pada Perusahaan yang terdaftar di Jakarta Islamic Index (JII) (Studi di PT. Indofood CBP Sukses Makmur Tbk. Periode 2009-2018)

Net Increase In Cash And Cash Equivalent dipengaruhi oleh beberapa faktor, diantaranya oleh *Gross Profit* dan *Income From Operations*. Permasalahan muncul ketika perolehan *Gross Profit* dan *Income From Operations* yang tinggi tidak diikuti dengan tingginya perolehan *Net Increase In Cash And Cash Equivalent*.

Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui 1) Besarnya pengaruh *Gross Profit* (GP) terhadap *Net Increase In Cash And Cash Equivalent* (NIICACE) secara parsial, 2) Besarnya pengaruh *Income From Operations* (IFO) terhadap *Net Increase In Cash And Cash Equivalent* (NIICACE) secara parsial, 3) Besarnya pengaruh *Gross Profit* (GP) dan *Income From Operations* (IFO) terhadap *Net Increase In Cash And Cash Equivalent* (NIICACE) secara simultan.

Kerangka berpikir dalam penelitian ini adalah *Net Increase In Cash And Cash Equivalent* yang positif menunjukkan bahwa *Gross Profit* dan *Income From Operations* yang dihasilkan perusahaan mampu menambah total aset kas, begitupun sebaliknya.

Metode penelitian ini menggunakan metode deskriptif melalui pendekatan kuantitatif. Teknik yang digunakan dalam penelitian ini adalah Analisis Regresi Linear Sederhana, Analisis Regresi Linear Berganda, Analisis Korelasi, Koefisien Determinasi dan Analisis Hipotesis yaitu Uji Signifikansi Parsial (Uji t) dan Uji Signifikansi Simultan (Uji f).

Berdasarkan hasil penelitian, diperoleh kesimpulan bahwa 1). Secara parsial *Gross Profit* (GP) berpengaruh tetapi tidak signifikan terhadap terhadap *Net Increase In Cash And Cash Equivalent* (NIICACE) sebesar 0,1511 atau sama dengan 15%. 2). Secara parsial *Income From Operations* (IFO) berpengaruh tetapi tidak signifikan terhadap *Net Increase In Cash And Cash Equivalent* (NIICACE), sebesar 0,28 atau sama dengan 28%. 3). Secara simultan *Gross Profit* (GP) dan *Income From Operations* (IFO) berpengaruh signifikan terhadap *Net Increase In Cash And Cash Equivalent* (NIICACE) Tbk 0,440 atau sama dengan 44%.

Kata Kunci : *Gross Profit, Income From Operations, Net Increase In Cash And Cash Equivalent*